

Antrag Nr. 21-O-04-0031

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Maßnahmen zur Verschattung der Spielplätze in Wiesbaden Nordost hier: Spielplatz Rothstraße (Bündnis 90/DIE GRÜNEN)

Antragstext:

Antrag der Fraktion-Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird beauftragt, Maßnahmen zur Verschattung des Spielplatzes Rothstraße zu veranlassen. Er möge prüfen, ob für ausreichenden Schatten z.B. Sonnensegel und/oder standortgerechte Bäume und andere Bepflanzungen, die mit trockenen Sommern gut zurechtkommen, sorgen könnten und welche hier besser geeignet wären.

Begründung:

Der Spielplatz Rothstraße ist in den Sommermonaten von vormittags bis in die frühen Abendstunden starker Sonnenbestrahlung ausgesetzt. Birken, die einst als Schattenspendler gepflanzt wurden vertragen Hitzeperioden sehr schlecht und eine große Birke ist infolgedessen vertrocknet und musste vor Jahren gefällt werden. Die Stadt Wiesbaden ist sich der Problematik, die mit den Hitzeperioden einhergeht, bewusst. Bei Neuanlagen sowie Umgestaltungen von Spielplätzen wird verstärkt auf Verschattung durch Sonnensegel und hitzeresistente Anpflanzungen geachtet. So erhält zum Beispiel der Spielplatz Luxemburgplatz ein Sonnensegel.

Wiesbaden, 15.06.2021